



Erasmo Zarzuela

La admiración y el escritor

“Lo que más admiro de un escritor?. Que maneje fuerzas. Que lo arrebaten. Que parezca que van a destruirlo. Que se apodere de ese reto y disuelva la resistencia. Que destruya el lenguaje y que cree el lenguaje. Que durante el día no tenga pasado y por la noche sea milenario. Que le guste la granada, que nunca ha probado y que le guste la guayaba que prueba todos los días. Que se acerque a las cosas por apetito y que se aleje por repugnancia”.

José Lezama Lima en: Introducción a EsferaImagen.



Zona Franca Oruro S. A

La búsqueda de poetas

Ante el estímulo de Ma. Luisa Rendón, escritora orureña “El Duende” año IX. No. 218 de 23-9-2001, preguntando ¿Dónde están los poetas?. Puedo decirle que están en todas partes, en las calles, en los mercados, en los juzgados, en el Senado, los caminos, el campo...

Pero, más se los oye donde existe hambre y desesperación de vivir en paz sin discriminaciones y son remansos, cuando evocan al amor ausente y vagabundo... Pero estos poetas no se empadronan ni terminan poemarios completos; sólo rebasan, cuando tienen el pecho oprimido y brotan como las flores de la pampa brava desafiando al tiempo y perecen en cada invierno...

Para aquella interrogante, huelga unos versos:

Al poeta,
se lo encuentra
siempre absorto,
trazando su obra.
Que cuando
concluye un verso,
se deleita y es feliz
con su realidad...

Siendo sincero
hace una labor
social profunda,

“Las más de las veces”
es triste su vida,
porque tiene
desilusiones
y fracasos
que triunfos...

Trabaja bajo
el brillo de las estrellas.
Traga rayos de luna
para saciar sus sombras.
¡Y, es sediento de luces!...
Víctor Gutiérrez Pereira

Víctor Gutiérrez Pereira